

# UN BATEAU FRANÇAIS POUR Gaza



Le blocus de Gaza n'a que trop duré. Nous ne pouvons plus admettre que la population de ce territoire subisse, depuis plus de trois ans maintenant, une situation profondément injuste et inhumaine. Nous ne pouvons accepter que des centaines de milliers d'enfants, de jeunes, de femmes et d'hommes vivent reclus, hantés par la peur du lendemain, les privations de toutes sortes et l'absence totale de perspectives.

Le blocus constitue de fait une punition collective à l'encontre de toute la population civile de Gaza, et représente donc une violation claire du droit humanitaire international. Après l'assaut livré en haute mer à la « Flottille de la liberté », le 31 mai 2010, une pression internationale considérable s'est exercée sur le gouvernement israélien, qui avait annoncé des mesures « d'assouplissement » du blocus.

Qu'en est-il aujourd'hui ? À ce jour, les seuls changements notables observés sont l'augmentation des importations de biens de consommation et de denrées alimentaires et un accroissement des autorisations de circulation aux hommes et femmes d'affaires. Pour le reste, comme l'a confirmé un rapport publié par 26 ONG européennes, « Des espoirs réduits à néants. Prolongement du blocus de Gaza », rien n'a changé à Gaza. 80 % de la population dépend de l'aide internationale ; les pannes d'électricité durent 4 à 6 heures par jour et souvent davantage ; 60 % de la population ne reçoit l'eau courante qu'une fois tous les 3 à 4 jours, pendant 6-8 heures.

Une économie paralysée par le manque de matières premières et l'impossibilité d'exporter, une population emprisonnée dans son territoire, une précarité insupportable en matière de santé ou d'éducation, tels sont les effets principaux d'un blocus qui ne peut plus durer.

Pour tenter d'y mettre un terme, une nouvelle flottille de la liberté, comprenant un navire français, doit s'élançer vers Gaza en juin prochain. Nous soutenons cette initiative citoyenne et non-violente.

Alors que de nombreux appels et déclarations des institutions internationales, de l'Union européenne et des Etats sont restés sans effet, aussi bien pour Gaza que pour l'arrêt de la colonisation en Cisjordanie, nous appelons tous les citoyens de notre pays à soutenir activement le bateau français pour Gaza. Parce que nous voulons manifester notre solidarité envers la population palestinienne de Gaza et lui faire parvenir une aide humanitaire, parce que nous voulons que nos gouvernements transforment leurs déclarations en actes, parce que nous voulons que cesse le blocus.

Quelles que soient nos origines ou nos convictions, nous nous exprimons au nom des valeurs universelles qui ont été proclamées pour que chaque être humain se voie reconnaître sa dignité. Nous ne demandons pas autre chose que le respect du droit international.

## PREMIERS SIGNATAIRES

- |  |  |   |
|--|--|---|
| <ul style="list-style-type: none"><li>- Henri Alleg, militant anticolonialiste, président de l'ACCA</li><li>- Ariane Ascaride, comédienne</li><li>- Raymond Aubrac, ancien résistant</li><li>- Etienne Balibar, philosophe</li><li>- Marie-Christine Barrault, comédienne</li><li>- Jean Boisselot, économiste, journaliste</li><li>- Rony Brauman, ancien président de MSF</li><li>- Robert Castel, sociologue, directeur d'étude à l'EHESS</li><li>- Philippe Caubère, comédien, metteur en scène</li><li>- François Chérèque, secrétaire général de la CFDT</li><li>- Jean-Arnold de Clermont, pasteur, ancien président de la Fédération protestante de France</li><li>- Annick Coupé, secrétaire générale de Solidaires.</li><li>- Didier Daeninckx, écrivain</li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>- Jamie Debboze, acteur humoriste et producteur</li><li>- Claire Denis, réalisatrice</li><li>- Dominique Grange, chanteuse</li><li>- Robert Guédiguian, cinéaste</li><li>- Bernadette Groison, secrétaire générale de la Fédération Syndicale Unitaire (FSU)</li><li>- Guizmo, chanteur de Tryo</li><li>- Gisèle Halimi, avocate à la cour de Paris, ambassadrice de France</li><li>- Stéphane Hessel, ambassadeur de France, ancien résistant et écrivain</li><li>- Robert Hossein, comédien, metteur en scène et cinéaste</li><li>- IAM, groupe de musique</li><li>- Abdellatif Laâbi, écrivain</li><li>- Jo Leguen, navigateur</li><li>- Mathilde Monnier, chorégraphe</li><li>- Bernard Noël, poète et essayiste</li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>- Tareq Oubrou, grand imam de Bordeaux</li><li>- Ernest Pignon-Ernest, plasticien</li><li>- Olivier Py, metteur en scène</li><li>- Jacques Rancière, philosophe</li><li>- Eugène Riguidel, navigateur</li><li>- Titi Robin, chanteur</li><li>- Elias Sanbar, écrivain, ambassadeur de la Palestine à l'UNESCO</li><li>- Monseigneur Marc Stenger, évêque de Troyes et président de Pax Christi France</li><li>- Jacques Tardi, auteur de bande dessinée</li><li>- Philippe Texier, magistrat honoraire et expert à l'ONU</li><li>- Melissa Theuriau-Debboze, journaliste</li><li>- Bernard Thibault, secrétaire général de la Confédération Générale du Travail</li><li>- Pierre Zaoui, philosophe</li><li>- Zebda, groupe de musique</li></ul> |
|--|--|---|

La campagne a été initiée par une soixantaine d'organisations françaises.

Liste des premiers signataires, parmi plus de 150 signataires.

Vous pouvez retrouver la liste complète sur le site de la campagne et signer vous-même.

[www.unbateaupourgaza.fr](http://www.unbateaupourgaza.fr)